



Aspirantes deberán cumplir reglas del proceso interno.-Alito



El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, advirtió que quien aspire a ser candidato de Va por México en 2024, incluidos personajes de la sociedad civil, deberán ajustarse a las reglas que se acuerden al interior de la alianza. "Aquí el que tiene no sólo ganas, el que tiene trayectoria, pues tendrá que cumplir con las reglas del proceso interno y del proceso democrático que construyamos rumbo a la selección de la candidata, el candidato para 2024", afirmó.

En conferencia en la sede del tricolor, el también diputado federal reconoció que el acuerdo en torno a la elección del próximo año sigue en construcción, luego de que el dirigente del PRD, Jesús Zambrano, se dijo en contra de que el PAN sea el que conduzca el proceso de elección de abanderados.

Moreno informó que este lunes se reunió durante tres horas con dirigentes de organizaciones civiles como Poder Ciudadano y Unidos, quienes le pusieron sobre la mesa la solicitud de que el proceso para la designación del candidatos, incluido el presidencial, sea abierto, democrático y transparente.

El también diputado federal dijo que saluda y abraza la propuesta, porque la sociedad civil no sólo es bienvenida, sino necesaria para la coalición opositora. "Lo que acordamos es que quieren una amplia participación y es buena la participación desde la sociedad, que vayamos todos juntos, que se haga un gran frente, que construyamos un proyecto, un programa de Gobierno, que impulsemos los Gobiernos de coalición", dijo.

No obstante, advirtió que quien desde la sociedad civil tenga ganas de competir por algún cargo de elección popular deberá sujetarse a las reglas que se acuerden al interior de la coalición opositora. "Algunos de ellos han manifestado algún interés de participar abiertamente, se saluda, es bueno, habrá de cumplir con no sólo los compromisos, los requisitos de participación en un proceso de selección interna, igual que cualquier otro podrá participar"



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA
CREANDO EL FUTURO

0

17/01/2023

LEGISLATIVO

El dirigente sostuvo que lo mismo aplica para cualquier priista con aspiraciones. Moreno aseguró que su partido luchará para impulsar a sus mejores mujeres y a sus mejores hombres en el proceso de selección.

https://www.reforma.com/aspirantes-deberan-cumplir-reglas-del-proceso-interno-alito/ar2536600?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional